
  令和５年７月１３日   
場所：管理棟大会議室  

 時間：１９時から    
司会： 【 小林様 】                                 

  
                                

 
第３回ＰＴＡ本部役員会・臨時理事会議事録 

 
 
中島会長挨拶：前回、終了時間が大変遅くなり申し訳ありませんでした。本日は素早く終わ 

らせたいと思います。 
植田教頭挨拶：学校長が出張のため代理で出席。夜遅く集まっていただき、ありがとうござ 
       います。例年通り行えば準備や計画は楽だが、昨年度から子供たちのために 

企画を行っていただき感謝しています。子供たちにとってはバザー初体験。 
良い思い出に残ると思います。バザーは事前準備や食品の仕入れ等も大変。 
役員の皆様もぜひ楽しみながら文化祭バザーを開催していただきたい。 

 
【協議題】 

（１）令和５年度ＰＴＡ事業打合せについて：別紙参照 

・前回は食品バザーと縁日の両方を行うということで話が終わっていた 

・その後の内容は、役員に一任していただき検討した 

・縁日は生徒の出し物と内容が被るため、バザーのみ 

・アイスモナカ、ジュース、串団子、フランクフルト、肉巻きおにぎり 

・当日までに各ブースでの準備や仕入れが必要（次回全体で集まるのは本番当日） 

・役割分担はなるべく学年がばらけるようにした（お子様の出し物の時間帯を考慮） 

・販売個数については、過去の統計などを参考にした（当日の天気にも左右される） 

・食品を扱う方が現金を扱わなくていいように、チケット制とする（アイスブースで販売） 

・タープテントの骨組みを利用→看板張る ※３基を役員さんから借りる 

・ごみ箱は各ブースに設置（段ボールに美濃市のごみ袋をかける） 

・電気は発電機で賄うため、ガスを主流にした（昨今、ガスがなかなか貸りられない状況） 

・ガス一式を貸してくださる「金子金蔵商店さん」のおかげで開催できると言っても過言で

はない（コンロ等もご厚意で貸していただけます） 

・購入した商品等の領収書名は「武義高等学校ＰＴＡ」（個人の買い物と一緒にしない） 

・注文数の変更やキャンセルができるかを各お店に確認し、営業許可番号も確認を 

・購入の際、大金がいる（10 万円以上になるところもある）松下 T：「前払いできます」 

・役員控室は商業棟１階又は２階を考えており、昼食は学校の購買に来てみえるパン屋さん

から軽食を注文する予定（松下 T が手配） 

・飲食する場所は自由（中庭にはベンチもある）だが、ごみは必ずごみ箱へ捨てるよう声か 

けをする 

・開催が１か月以上先となるため、今後の状況によりレイアウト等が変更となることがある

かもしれないのでご承知おきください 

・焼き物なので、トングや軍手を準備・購入してください ※全体でまとめて購入も検討 

・肉巻きおにぎりは冷凍（冷凍庫で保管） 



・串団子は当日８時以降にお店に引き取りにいく 

・フランクフルトは材料や大きさで味や金額が違う。明宝フランクさんにも聞いている。原

価 140 円程度の予定（100 円で販売するとなると▲40 円赤字。中島会長：予算的には問題

ないです） 

・明宝フランク（冷凍）は郡上名物なのでぜひ ※問題は串に刺さっていないこと、要検討 

・冷蔵庫を借りるための車が必要、ドリンクを冷やす入れ物、氷も？ 

・役員の方には校内乗り入れ許可書を発行する（生徒が全員集合する時間帯で生徒の出入り 

がある。当日は安全のため、松下 T が誘導予定 

 

～19：45 より各ブースで集まって話し合いを開始～ 

 

・生徒への周知のＰＯＰ、看板、チケットを役員さんに手作りしていただいている 
・エプロンをお揃いで作りませんか？（実費になる）100 円ショップでエプロンとアイロン 
プリントを準備。家庭用のプリンターで製作するのでインク代も負担していただければ。
あまりお金はかからない予定。これから試作する。本日欠席してみえる役員さんには会長
より連絡をする 
 

中島会長：皆様のおかげで、楽しい文化祭になりそうです。生徒さんにも、先生方にも楽しん 
でいただける文化祭にしたい。 

 

  （２）その他 

・衛生検査について 
提出は ７月２０日（木）の朝までに松下 T へ（朝、業者による集荷を予定） 

 

    ・保護者対象大学等見学会（10 月に愛知県の大学を検討中） 

総合大学で理系も文系もある。この時期はバスが空いていない時期。バスの空き状 

況を確認後、大学へ依頼。両方の日程が合致しないと難しい。大学見学会、トヨタ 

博物館見学、ＩＫＥＡへ行けないか計画をしている。バス 1 台で 30 名程度予定。 

 

連絡事項 

    ６月１６日（金）東海地区高等学校ＰＴＡ連合会（岐阜大会）報告 

武義高校のＰＴＡ活動について発表。Forms にてアンケートで回答を募っている活動 

についても発表した。質問が 4 件あった。コロナで PTA 活動をどう行っているか、役 

員の選出に関する苦労など。すべての質問には完璧に答えることができなかった。次 

回発表では、文化祭の活動内容を含めた発表を考えている。 

 

    ７月１１日（火）保護者進路講演会報告 

オフライン・オンライン開催は高評価。オンラインにすることで家族みんなで聞けて 

よかった等の意見があった。アンケート結果はホームページにアップする予定。 

 

 



    ７月 ３日（月）美濃地区高等学校ＰＴＡ連絡協議会（書面開催）報告 

    ７月１３日（木）保護者懇談開始（武義高だより 139 号 発行） 

    ８月 中旬   第４２回岐阜県教育研修大会 校長会長 

    ９月 ７日（木）ＰＴＡ就職面接指導（中止） 今年度は中止 

   １０月３０日（月）県ＰＴフォーラム大会（不二羽島文化センター） 

 

※次回本部役員会 １１月９日（木）１９時から 大会議室 

来年度の役員決めについての内容が入ってくる時期 

 


